

Louisa's erster Tanz aufs Siegerpodest

Beigesteuert von Corega Tops
Montag, 28. April 2008

Ihren ersten Wettbewerb in der noch recht jungen Disziplin "Solo-Rolltanz" hatte beim Hertener Kürpokal die 12jährige Louisa Bauer.

Sie startete, ihrem Alter gemäss, in der Klasse "Schüler-B" (11/12 Jahre) und mußte die geforderten Tänze "Denver Shuffle" (eine Polka) sowie den "Tudor Walzer" vorführen. Beide Tänze gelangen ihr fehlerfrei - Platz 1 beim ersten Rolltanz-Contest war das tolle Resultat. "Mit dieser Leistung bei unserem allerersten Tanz-Wettbewerb waren wir sehr zufrieden" bilanzierte Tainerin Petra Gutowski. Erst im vergangenen August hatte die Kunstlauf-Abteilung mit einem ersten Rolltanz-Lehrgang unter der Leitung der erfolgreichen Rolltanz-Expertin Birgit Vesper einen ersten Vorstoss in diese neue Richtung gewagt. Seitdem gab es zwei weitere Lehrgänge und nun als nächsten Schritt den ersten Wettkampf-Auftritt einer GRSC-Läuferin. P. Gutowski: "Die Abteilung hofft natürlich, weitere Interessenten für diese interessante Variante des Rollsports gewinnen zu können. Geplant ist auch, dass einige der jungen Damen demnächst die ersten Tanztests ablegen. Louisa's Erfolg sollte auch ein Ansporn für die anderen sein."